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ABSTRAK 

 

 

 

Berti Marantika, (2017): Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Probing 

Prompting terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa di 

MAS Pondok Pesantren Nurul Islam Kabupaten 

Kuantan Singingi   

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh hasil belajar kimia siswa MAS Pondok 

Pesantren Nurul Islam Kuantan Singingi pokok bahasan struktur atom masih dibawah 

Kriteria Ketuntasan Minimum (KKM). Penelitian ini adalah untuk mengetahui 

pengaruh penerapan model pembelajaran Probing prompting terhadap pokok bahasan 

struktur atom kelas X di MAS Pondok Pesantren Nurul Islam, penelitian ini 

merupakan penelitian eksperimen dengan rancangan pretest-posttest. Sampel dalam 

penelitian ini yaitu kelas X1 dan X2, dimana kelas X2 sebagai kelas kontrol dengan 

pembelajaran konvensional dan kelas X1 sebagai kelas eksperimen dengan 

menggunakan model pembelajaran probing prompting. Teknik pengumpulan data 

pada penelitian ini adalah dengan melakukan uji homogenitas sebagai data awal pada 

materi sebelumnya,  pretest dan posttest sebagai data akhir dan dokumentasi. Analisis 

data akhir pada penelitian ini menggunakan uji “t”. Dari hasil perhitungan diperoleh 

thitung  = 2,57 pada taraf signifikan 5% diperoleh ttabel = 2,01, menunjukkan bahwa 

thitung   ≥  ttabel sehingga Ho ditolak dan Ha diterima, artinya ada pengaruh penerapan 

model pembelajaran probing prompting terhadap hasil belajar kimia siswa di MAS 

Pondok Pesantren Nurul Islam, dan untuk koefisien pengaruh yaitu sebesar 12%. 

 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Probing Prompting, Hasil Belajar, Struktur 

Atom 
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ABSTRACT 

 

 

 

Berti Marantika, (2017): The Effect of Using Probing Prompting Learning 

Model toward Student Chemistry Achievement at 

Islamic Senior High School of Nurul Islam Boarding 

School Kuantan Singingi Regency.   

 

This research was instigated that the score of student chemistry achievement 

at Islamic Senior High School of Nurul Islam Boarding School Kuantan Singingi 

Regency on Atomic Structure material was lower than minimum criteria passing 

grade (KKM). This research was to know the effect of using probing prompting 

learning model on Atomic Structure material at X grade Islamic Senior High School 

of Nurul Islam Boarding School. This research was Experiment with pretest-posttest 

design. The samples of this research were X 1 and X 2. X 2 was control group and X 

1 was as an experimental group. Homogeneity test as the preliminary data on the 

previous material, pretest and posttest as the final data and documentation were the 

techniques of collecting the data. T-test was the technique of analyzing the data. 

Based on the data analysis, tobserved was 2.57 and ttable was 2.01 at 5% significant level, 

it showed that tobserved was higher than ttable. It revealed that Ho was rejected and Ha 

was accepted. In other words, there was a significant effect of using probing 

prompting learning model toward student chemistry achievement at Islamic Senior 

High School of Nurul Islam Boarding School, and the coefficient effect was 12%. 
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 صملخّ 
 

التلاميذّفىّدرسّتعل منتائجّّعلىلّالاثارةيتميمّيتأثيرّتطبيقّنماذجّتعل(:1027ّ)،مرانتيكاّبيرتي
ّ ّلمدرسباالكيمياء ّبمعهد كّوانتانةالثانويةالداخلية ّمنطقة ّالإسلام ّنور
ّسينجيجي

 
ةالثانويةالداخلية الكيمياء في المدرسدرس فيتعلم التلاميذا نتائج هوانخفاض ذاا الحث  لهالدافع 

من معايير  زال أقل  تلا سينجيجيوخاصة في مادة تركيب الذارة التي نور الإسلام منطقة كوانتانبمعهد 
فى مادة تركيب م يالتعلالاثارة تمييلم يتعلأثر تطحيق نموذج  حثثلمعرفةال اوكان هذا. اكتمال الحد الأدنى

مع  تجربيوبح  ه حث ال افإن هذا ،نور الإسلامةالثانويةالد اخلية بمعهد العاشر في المدرس صف  للالذارة
العاشر الصف   و 1الصف  العاشر هي حث ال االاختحار الحعدي. العينة في هذاو  -تصميم الاختحار القحلي

م يتعلباستخدام نموذج هو صف  تجريبي  1العاشرهو صف  مراقب والصف   2الصف  العاشر، حي  2
عن بيانات أولية عن المواد  يتجانساللاختحار هي امع الحيانات في هذاا الحث  لجتقنيات و . الاثارة تمييل

الحعدي يتضح من الحيانات النهائية والوثائق. تحليل الحيانات النهائية في الاختحار القحليوالاختحار السابقة، 
عند  2..2= الحسابt. من حساب النتائج التي تم الحصول عليها ”t“باستخدام اختحار  حث ال اهذا

 Haمرفوضةو Hoوبهذاه الدلالة الجدول≤tالحسابt، مشيرا إلى أن1..2=  الجدولtالحصول  تم   %.مستوى دلالة 
الكيمياء في  تعل منتائج  علىتميل الاثارةم يتعليعني أن هناك تأثير تطحيق نموذج  ه، وهذاةمقحول
 %12لمعامل يساوي بانور الإسلام، ةالث انويةالد اخلية بمعهد المدرس

 
ةالذار   تركيب،  نتائج التعل م،تمييل الاثارةم ينماذج تعل:الاساسيةكلماتّال  


